



École de la Rose-des-Vents
112, rue du Commandeur, Cantley (Québec) J8V 3T5
Tél. : 819 503-8090 Téléc. : 819 827-8261
Engagement - Ouverture - Bienveillance

Le bavard des vents

Mot de la direction

Bonjour chers parents et bienvenus aux nouveaux,

Quel bonheur de vous avoir croisé depuis la rentrée! Bien que nous soyons masqués, la joie se reflète dans les yeux de nos enfants de retour à l'école. L'orchestration de cette rentrée de vos enfants n'aurait pu être aussi agréable sans le soutien exceptionnel de notre secrétaire Louise.

Avec les nouvelles recommandations de ne plus avoir de bulle-classe, cela permet aux élèves de jouer sur la cour arrière seulement. En ce qui concerne les cas positifs de la COVID, il n'y a pas de fermeture de classe. Ainsi, pour la planification pédagogique lorsqu'un élève est positif, ainsi que sa fratrie, merci de permettre à l'équipe enseignante le temps nécessaire afin de préparer le matériel à vous envoyer.

Sachez que cette année encore, nous sommes très soucieux en ce qui concerne les écarts dans les matières scolaires que votre enfant peut éprouver dès le début de l'année. Ainsi, les services en orthopédagogie en français avec Mme Isabelle Lavallée sont mis en place, et un ajout d'une journée avec la présence de Mme Justine Francoeur pour certains élèves en mathématiques, davantage aux 2e et 3e cycle. De plus, Mme Francine Lauzon est toujours avec nous pour 4 jours en enseignement-ortho au 1er cycle, et aura une journée semaine en francisation.

Toute une équipe :)

Bonne année scolaire 2021-2022!

Karine Morissette
Directrice

Dates importantes :

17 septembre: journée pédagogique

23 et 24 septembre :
Photos scolaires

30 septembre: prise de présence officielle.
Présence IM-PORTANTE

Journée nationale du personnel de soutien

1er octobre:
Journée mondiale du sourire!



Conseil d'établissement 2021-2022

Mme Caroline Verner, présidente et la direction de l'école tiennent à remercier les parents qui se sont présentés à l'assemblée générale tenue le 7 septembre dernier.

Durant cette assemblée, l'élection de quatre membres vacants ont été comblés. Pour la prochaine année scolaire, voici les membres parents qui seront présents:

Madame Marianne Audette-Chapdelaine
Madame Sandra Lafond-Côté, vice-présidente
Madame Caroline Verner, présidente

Monsieur Jean-François Ross
Monsieur Steeves Proteau

Les prochaines rencontres, tous les mardis, du conseil d'établissement seront sur la plateforme TEAMS. Pour ceux qui désireront participer à la parole au public, pourront manifester leur intérêt et le lien vous sera acheminé par courriel en communiquant au secrétariat.

Voici les dates pour les conseils d'établissement dès 18h: 19 octobre, 23 novembre, 25 janvier, 22 février, 26 avril, 24 mai et 14 juin.

Organisme de participation de parents OPP



Étant donné les recommandations en ce qui concerne la santé publique, plusieurs activités ne seront pas proposées pour le moment. Toutefois, certaines peuvent voir le jour en y déployant créativité et ingéniosité. Si vous avez le goût de vous impliquer régulièrement ou sporadiquement, l'OPP est tout désigné pour vous.

Vous pouvez communiquer par courriel opp.rdv@gmail.com

« Les enfants ont plus besoin de modèles que de critiques »

J. Goubert

SERVICE DE GARDE

Vous avez reçu le lien (FORM) afin de faire l'inscription de votre enfant au service de garde pour la journée pédagogique, le lien est disponible jusqu'au jeudi 9 septembre 22h00. Si vous n'avez pas reçu, il est important de communiquer avec Mme Nathalie au (819) 503-8091 dans les plus brefs délais.

Départ en fin de journée, il est obligatoire que le parent se présente à l'intérieur de l'école à Mme Nicole afin de faire appeler vos enfants. Les départs ne peuvent pas se faire par la clôture de la cour d'école pour des questions de sécurité, merci de votre collaboration 😊.

Exceptionnellement, vous avez reçu votre état de compte ce mercredi. Dorénavant, il vous sera envoyé le lundi. Le service est payable à la semaine. Les modalités de paiement sont indiqués sur votre état de compte.

Nathalie Bourgon
Technicienne du SDG

COVID-19 ; Variant DELTA

Nous vous demandons de continuer de respecter les consignes de la santé publique. Le port du masque, la distanciation et le lavage des mains sont primordiales.

Nous vous demandons de continuer de discuter avec vos enfants de respecter les consignes. En grande majorité, les enfants sont très bons pour suivre celles-ci.

Lorsque votre enfant éprouve un des symptômes associés à la COVID,

Si les symptômes persistent, communiquer avec le 1-877-644-4545.

On reste vigilant pour éviter la propagation.

Information sur le transport

Le Centre de services scolaire des Draveurs tient à rappeler à tous les parents qu'un outil de communication est à leur disposition sur son site Web. Grâce à Alertes texto, il est maintenant possible de recevoir des informations importantes de notre organisation scolaire sur votre téléphone cellulaire.

Pour savoir comment s'abonner à ces alertes, veuillez cliquer sur le lien suivant : [Alertes texto : outil pratique pour les parents](#).

De plus, les élèves ont été attirés à un siège. Ils doivent respecter ce que nous avons reçu du CSSD.



JOURNÉE DU PERSONNEL DE SOUTIEN – 30 septembre 2021

Le 30 septembre est dédiée à la **journée internationale du personnel de soutien**. Je tiens donc à remercier Louise Tessier, notre secrétaire extraordinaire, Roger Proulx et Jocelyne Lavergne, concierges ainsi que Line Bérubé (TES), Cristel Thériault (TES) et Dany Côté (PEH) qui œuvrent dans notre établissement et qui apportent aussi un soutien indéniable auprès de tout le personnel de l'école. Merci aussi à toute la belle équipe du SDG dont Nathalie Bourgon offre un support exceptionnel à cette équipe. Merci pour votre présence, votre écoute et du support constructif auprès des élèves.

Profites-en pour les remercier :)



JOURNÉE DU PERSONNEL ENSEIGNANT – 5 octobre

Le 5 octobre sera la journée mondiale du personnel enseignant. Nous désirons les remercier, d'autant plus cette année, pour le travail exceptionnel qu'ils accomplissent quotidiennement auprès de vos enfants. Leur professionnalisme et leur dévouement se décuplent dans toutes leurs actions auprès de vos enfants et des parents.

Je suis fière de cette équipe!
Merci au nom de tous les élèves!

Journée mondiale

des enseignantes et des enseignants

5 octobre

Élections fédérales

L'école de la Rose-des-Vents sera un lieu de vote le **20 septembre**.

Un agent Garda assurera la sécurité afin que les adultes n'aient pas de contact avec nos élèves.

Merci, et n'oubliez pas de pratiquer votre droit de vote!

Capsule PGGR

Petit Geste Grand Résultat

Audrey O'Leary, spécialiste en anglais et responsable de ce comité

It has been a pleasure to see everyone back at school in a more "normal" setting.

Everyone has grown so much and looks super happy and healthy. I want you to have a great year and learn as much as possible. To do that we need to be prepared, do our best and have a positive attitude. With those ingredients, success is guaranteed. If you need help, please let me know.

Be sure you have your English binder, five subject dividers, some lined paper, pencils and markers and agenda for each class in grades 3 to 6. In first and second grades, we need little Racal workbooks and a duo-tang marked with your name. Sometimes we will need scissors and glue. Bring these things and your positive attitude to class and we will have a great year.

PGGR Update: Please write me a note in French or English and let me know if you are interested in helping the Earth this year. Write your name and class on your not please and you can put it under my classroom door.

Thank you.

Capsule Culturelle

Susy Boucher, spécialiste de musique

Bonne rentrée scolaire à tous!

Quelle joie de revoir les enfants en chair et en os!

Je voulais vous faire part des consignes à respecter au cours de musique cette année : je les ai revues également au premier cours de musique avec les enfants.

Elles sont simples, mais elles englobent tout ce qui est important :

1. Je lève ma main pour parler
- 2- Je participe aux activités
- 3- Je respecte l'enseignante, les autres et le matériel

J'ai aussi la chance cette année de co-enseigner avec Mme Natalie Lachapelle en éducation physique. Je serai donc l'enseignante en éducation physique des groupes 001 – Mme Nathalie, 101 – Mme Josée et 201 – Mme Carol-Anne, en plus d'enseigner la musique à tous les groupes de l'école.

Je vous souhaite une excellente année scolaire!

Mme Susy

Capsule Santé et mieux-être

Natalie Lachapelle, spécialiste d'éducation physique

Bonjour chers parents,

Une nouvelle année commence et j'aimerais prendre cette occasion pour vous rappeler que votre enfant doit apporter une gourde d'eau à tous les cours d'éducation physique. En effet, comme les buvettes l'école sont fermées en raison de la pandémie, votre enfant doit avoir **sa bouteille d'eau** afin de s'hydrater adéquatement.

Merci de votre collaboration et bonne rentrée scolaire ☺

Mme Natalie